

## **Hommage à Paul Zumthor**

Le décès du professeur Paul Zumthor est survenu le 11 janvier dernier. Médiéviste, homme de lettres et « scholar » de réputation internationale, Paul Zumthor s'est joint à l'Université de Montréal au début des années '70. Son enseignement et ses travaux ont constitué une inspiration constante pour ses collègues et ses étudiants. La retraite qu'il a prise en 1980 n'a, en aucune façon, ralenti son rythme de travail ni tari la source féconde de son inspiration. Il a continué à créer et à enrichir le patrimoine intellectuel de la communauté internationale. A la toute veille de sa mort, il s'apprêtait à mettre un point tout au bas de son dernier ouvrage. Oui, le professeur Zumthor vivra. De toute manière, il demeure avec nous tant par ses écrits que par le souvenir impérissable qu'en conservent ses collègues et amis.